

## Villes principales

Buenos Aires est actuellement la capitale du pays et sa population métropolitaine est d'environ 10 millions d'habitants, soit presque 30 % de la population de l'Argentine. (En 1986, il a été résolu de transférer la capitale à Viedma, ville située à quelque 1 000 km au sud de Buenos Aires, dans la région de la Patagonie.)

Autres centres principaux (recensement de 1980) :

<i>Ville</i>	<i>Nombre d'habitants</i>	<i>Ville</i>	<i>Nombre d'habitants</i>
Córdoba	983 969	Santa Fe	291 966
Rosario	957 301	Salta	260 744
Mendoza	605 623	Bahia Blanca	223 818
La Plata	564 750	Resistencia	220 104
San Miguel de Tucumán	498 579	Corrientes	180 612
Mar del Plata	414 696	Parana	161 638
		San Juan	291 707

## Monnaie

Dans le cadre d'un programme global de réajustement économique introduit en juin 1985, l'« austral » a remplacé le peso argentin comme unité monétaire officielle du pays. L'austral vaut 100 centavos.

## Système horaire

L'Argentine retarde de trois heures sur l'heure de Greenwich (GMT) et avance de deux heures sur l'heure normale de l'Est (HNE) canadienne. En général, on y utilise le système de vingt-quatre heures.

## Heures d'ouverture

Les bureaux ouvrent habituellement entre 8 h et 9 h ; les usines une heure plus tôt, sauf là où s'applique la journée continue qui est normalement de six ou sept heures et qui commence entre 7 h et 8 h ou entre 12 h et 13 h. Les bureaux du gouvernement sont en général ouverts de 7 h à 13 h en été et de 13 h à 19 h en hiver. Les banques sont ouvertes au public de 10 h à 15 h.

## Jours fériés

Il y a huit fêtes nationales réparties comme suit :

<b>Nouvel An</b>	— 1 <sup>er</sup> janvier
<b>Vendredi saint</b>	— date variable
<b>Fête du Travail</b>	— 1 <sup>er</sup> mai